
※ステージ部門
・劇はどの学年も良かったです。声が少し小さくて聞き取れなかったりもしましたが、子ども達が一生

懸命に取り組んでいるのが見ていて伝わり感動しました。せっかく子ども達が、頑張っているのに、
その姿を見てあげる親が少なかったことがとても残念だったな・・と思いました。

・せっかくおもしろい劇だったのに、声が途切れ途切れと聞きづらい所があったのが残念です。
・劇で場面の変わる場面で、間が長いクラスもあり、ちょっと残念でした。
・中学校生活、最後の文化祭でした。２週間遅れではありましたが、行動なども最上級生らしく、テキパ

キとしており、見ている側も３年生なんだなあと実感しながらの観覧でした。
ト同時に寂しさと感じられ、親としては素敵な文化祭を体験させていただきました。
大きな行事もまた・・、また一つ終了し、残すところは受験ですネ。

・合唱や器楽はとても上手でした。劇も上手で良かったのですが，全体的にみんな早口だった。
器楽ではみんなそろっていてとてもきれいでした。もっといろいろな楽器を持っての演奏も聞きたいと
思います。

・劇では声が小さく，早口でゴモゴモしていて何を言っているのかわからず，内容もあまり理解できず
残念でした。話の内容が伝わらないと一生懸命行っている皆さんの努力も半減されて残念です。（３）

・劇は上手で良かったのですが，全体的に皆早口だったかな?と思いました。でも内容はわかりました。
・劇は早口であまり聞こえませんでした。バック絵がさびしかったです。
・声も聞こえていて良かったと思います。
・劇のマイクはもう少し下げた方が良いと思いました。
・毎年ですが，劇の声がほとんど聞こえません。ステージ前のシートをひくところはもっと狭くても良い

のでは？イスをもっと前に出してはどうですか？
・合唱，劇共に上手にできていたと思います。劇はどの学年も内容・配役など良かったです。

ちょっと早口で聞き取りにくいところもありました
・音楽，器楽良かったです。劇もなかなか面白かったと思います。
・全体的にとても良かった。

※展示部門について
・いろいろあったのは良いですが、何だか「ワ～すごい！」と言うものがなかったような気がしました。
・「全部上手に」にできていました。
・ どのクラスも頑張っているのですが私的には展示はなくしてステージ一本で良いと思います。
・展示の発表はつまらないです。
・とても見応えがあり、楽しみながら、見させていただきました。

妹や弟のいる家庭にはとても良かったです。よく頑張っているなぁと思い、見させていただきました。
・どの学年も上手にできていて，凝っているなぁと思いました。（２）

・ピタゴラスイッチが素晴らしかったです。頑張ったんですね。

・生徒数も少ないので，あまり凝ったことはできないのでは？
・学年何人かずつ集まって，全学年で大物を作るというのもありでは？
・今までの授業の作品を見れて，良かったと思います。クラスの作品も楽しく見させていただきました。
・力作が見られ，皆さんの努力が感じ取れました。また，幼稚園児や小学生も楽しめる工夫がされてい

て良かったと思います。
・いつもの展示会場に屋台ができて，子供たちも遊ぶことができ良かったです。
・展示場所がせまいのでは？ごちゃごちゃしている。
・バザーがなかったせいか，私は２Ｆに行くことがなく結局何も見ずに終わってしまいました。
・１年生のピタゴラスイッチは，細かい調整など大変だったと思います。２年生は，小学生など参加で

きるので楽しませてもらいました。３年生は少し寂しかったです。
・何度さがしても３年生の展示がどれなのかわからず，とても残念でした。他学年のように看板がなかっ

たのは特別な意味があったのかな？と思ってしまいました。
・すぐ展示を見に行ったのでステージでの紹介を見逃した。なかなか楽しかったです。
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※文化祭反省その他
・無事にやることができて、本当に良かったと思いますが、やは

りバザーがなかったことが残念でした。来客も少なくて、寂し
い文化祭だったかなという感想です。

・生徒会のバンドを見逃してしまいました。勝手な意見で何です
が、バザーの豚汁と焼き鳥だけでもやってくれたら、おにぎり
を持ってきて、学校に残って昼食を食べていたらバンドもみら
れたなあと思いました。

・生徒が少なくなっているので、劇・展示と分けず皆でできない
かなと思います。あと、踊りもあれば楽しいなぁと思いました。

・スムーズな流れでの進行で、さすが中学生ですね。インフルエ
ンザの大変さもありましたが。

・３年生は最後なのでとても良い思い出ができたと思います全員
参加で大成功」だったと思います。豚汁はあっても良かったか
なぁとも思いました。

・インフルエンザで延期になったが、欠席がない中で生徒全員で
無事にやることができてとても良かったと思います。バザーが
あれば良かったですね。

・それぞれ少ない人数でよく頑張っていたと思います。もう少し
劇らしくあってほしいと思いました。展示もいいのですが，劇
は全員で取り組んで良いのでは？その方が子供たちも「やりが
い」がでると思います。

・はまなすバザーに行きそびれて残念。全員参加で文化祭がで

きて良かったですね。

・延期になり，先生方や生徒の皆さんも準備に２度の手間がかか

り，大変な思いをされたことと思います。学校も休みになった

りして練習や準備も容易ではなかったと思いますが，全体的に

よくできた文化祭だったと思います。音楽も３学年よくまとま

っていて良かったです。

・始まったときに，観客の少なさに驚きました。どうしてみんな
始まる時間に来ないのかなと 思いました。生徒が少ない上に，
劇と展示に分かれるのはどうかと思います。劇と合唱だけでは
寂しすぎます。

・延期したことで、バザーなど先生方が大変だったと思います。
でもインフルエンザが広まらず延期で良かったと思います。

去る１１月１９日に、今年度第２回の授業参観日が実施されま
した。２７名の出席者があり、５時間目に公開授業、その後全体
懇談、学級懇談の順で説明、話し合われました。質問、要望等が
ありましたら学校へご連絡ください。特に３年生は学力テスト（総合Ｃ）が
終了し、１２月７日から三者面談が行われます。

文化祭が終わり，１１月２４日に平成２１年度 後期生徒会役員選挙が

行われました。今回は２年生６名が生徒会役員に立候補し，全員信任され

当選しました。先輩たちが築いてきた伝統の良さを守りつつ，また新しい取り組みや活動を新会長冨田

君を中心に創り上げていってください。

（信任，当選した生徒会役員）

会 長 冨田 滉人

副会長 大久保隼斗

中澤 友成

書 記 大森 裕也

勝木 翔

会 計 伊勢あかり

1 火 ＡＬＴ（４日まで） ○

2 水 ○

3 木 第２学期期末テスト ○

4 金 はくちょう号、後期生徒総会 ○

5 土 ×

6 日 スケートリンクペンキ塗り(8:00～ ×

7 月 三者面談(３年)①学校評議員会 ○

8 火 〃 ② ○

9 水 〃 ③ ○

10 木 弁当の日,委員会活動日 ×

11 金 ○

12 土 数学検定③ ×

13 日 選抜バレー ×

14 月 ○

15 火 貯金日 ○

16 水 職員会議、ＣＲＴテスト,集金日○

17 木 学期末清掃（２４日まで） ○

18 金 はくちょう号 ○

19 土 ×

20 日 ×

21 月 冬休み課題配付 ○

22 火 ○

23 水 天皇誕生日 ×

24 木 ○

25 金 第２学期終業式 ×

26 土 冬季休業(1/17まで) 選抜バレー ×

27 日 ×

28 月 ×

29 火 年末休暇 ×

30 水 年末休暇 ×

31 木 年末休暇 ×

改訂１２月行事予定

第２回授業参観日より

給食

生徒会役員新体制決まる

授業参観日より

立合演説会より

※終業式は予定より１日遅れ、冬季
休業が１日短くなります



去る１１月１６日に、第１回スケートリンク委員会が開催され今年度の活動計画、予算案等が話し合われ
ました。確認されたことは以下の通りです。
①役員体制、②予算案、③昨年度の事業報告，④今年度事業計画が確認されました。また，昨年のリンク運
営に関わる反省と課題として，リンク造成と除雪の問題は，また、例年の様子を見ると、スケートリンクの
使用期間はオープンが１２月下旬，２月２０日頃まで，大きな事業の柱となる東部スケート大会は，昨年中
止になりましたが、今年度は２月７日の午前日程で行い，悪天候の場合，中止とし，必要があれば各校で記
録会等を行うということになりました。
（役員体制）敬称略
会 長 小 原 昇 副 会 長 戸 田 博 之 西 山 和 明
事務局長 亀 井 典 子 事務局次長 太 田 寛 幸
監 事 島 崎 哲 也、 冨 田 教 人 リンク管理人 山 口 光 明
理 事 高木 静代・井川 里奈・大森 信義・小林亜津子・ 尾形 義弘・三宮 貴史・松壽 和広

佐藤 一雄・臼田 誠治・小貫 信夫・小崎 誠・ 岩崎 信良・大内 和清
顧 問 池田 幸雄・戸田 博義・戸田 憲悦・中澤 憲一・ 大沼 好夫・田中 彰・林 明

第１回スケートリンク委員会より

学校評価について、スケートリンク委員会より、生徒会役員選挙


